

Juillet 2015



Chers amis,

Merci d'avoir choisi de prier avec le calendrier de prière du Projet Hannah. Nous prions ce mois-ci pour les hommes, les maris et les pères. Quelle merveille de pouvoir entrer dans la salle du trône de notre Père céleste et par Jésus-Christ intercéder non seulement pour les femmes que nous servons, mais aussi pour les hommes et leur vie.

Où que j'aïlle, j'entends souvent des hommes demander des émissions radio pour les hommes. Il y a quatre ans, Dieu a utilisé un homme au Mozambique, pour mettre en place ce ministère si demandé. C'était juste après la réunion de prière du Projet Hannah qui a eu lieu avec le frère Rinse Postuma du partenaire de TWR en Hollande et Belgique. L'homme a demandé à Rinse : « Pourquoi TWR diffuse-t-il une émission spéciale pour les femmes seulement ? Pourquoi pas pour les hommes ? Nous avons tant besoin d'aide ! » Le frère Rinse m'a transmis cette question et nous avons senti que c'était le temps de Dieu. Des hommes et des femmes ont commencé à prier pour ce nouveau ministère.

En avril 2015, Dieu a répondu aux prières de nombreuses femmes du Projet Hannah dans de nombreux pays quand TWR a lancé une nouvelle émission radio et un ministère associé appelée Champions Arise (les champions se lèvent) un moyen de bénir les hommes dans le monde et de les encourager à être les maris, les pères et les « champions » persévérants que Dieu veut qu'ils soient.

C'est particulièrement un rêve qui se réalise pour mon mari, Edmund, qui lance le projet. Pendant des années j'ai regardé sa passion, ses efforts pour trouver le bon contenu, ses longues périodes de jeûne et prière, ses efforts pour rallier d'autres à faire la même chose. Chaque mois, lui et un groupe de frères de TWR se rassemblent pour prier pour les hommes et pour ces émissions. Leur stratégie ? En coopération avec d'autres ministères, Champions Arise utilisera un contenu centré sur Christ et sur la grâce en utilisant les nouvelles technologies pour développer, traduire, produire, distribuer et utiliser la radio et d'autres médias pour l'enseignement et l'accompagnement des hommes partout dans le monde.

Je suis reconnaissante pour nos intercesseurs masculins qui prient fidèlement pour le Projet Hannah. Mon mari est à genoux chaque matin pour prier pour les femmes et est devenu un avocat convaincu de la cause des femmes et du ministère du Projet Hannah depuis ses débuts. Maintenant, c'est notre tour. Intercédons pour le ministère de Champions Arise et particulièrement pour les hommes qui sont à la recherche d'aide et de direction. Ils ont besoin d'être libérés de l'emprise de l'égoïsme, du péché, et dans de nombreux pays des pratiques culturelles néfastes. Imaginez la bénédiction lorsqu'ils deviennent leaders de valeur et de caractère que les femmes de leur attendent de tout leur cœur.

Dans la foi avec vous,

Marli Spieker

A fondé et dirige le ministère international du Projet Hannah

## **Lettre et témoignages venant d'hommes**

« J'ai écouté beaucoup de vos émissions. Cela peut vous paraître étrange qu'un homme écoute les émissions Femmes d'Espoir, mais vos émissions m'ont aidée à comprendre ma femme. Nous nous sommes mariés l'année dernière, et elle enceinte en ce moment. Je suis un peu inquiet à propos de la dépression postpartum et je voulais en savoir plus. Je sais que vous avez beaucoup de matériel disponible. S'il vous plaît, dites-moi comment je peux aider ma femme à passer cette étape difficile. » Edi, 32 ans , Albanie.

« Je suis un homme, mais est-ce que je peux partager mes pensées s'il vous plait ? Ces derniers siècles, on a interdit aux femmes d'étudier ou d'avoir un rôle dans la communauté, ce qui a affecté notre vie sociale présente. Je ne suis pas sûr de notre religion, mais ce que vos épisodes suggèrent et partagent a beaucoup de sens. Si les sujets que vous avez traités sont mentionnés dans votre Bible, je le salue. Cela clarifie les véritables rôles entre l'homme et la femme, ce qui nous permet de penser différemment à propos de ce que nous avons construit sur la foi de nos pères ! » (Algérie)

« Chère productrice d'émission radio Femmes d'Espoir. Que la grâce de Dieu vous bénisse vous et votre ministère. Vraiment, vos enseignements qui passent à la radio sont très intéressants. Nous les écoutons en groupe. Cela nous aide à nous rassembler en familles et à adorer Dieu et à le louer. Nous louons le nom de Dieu, Celui qui a commencé ce ministère au travers de vous. Cette émission est préparée pour les femmes, mais elle nous aide, nous les hommes. Merci beaucoup. » (Ethiopie)

Le Pasteur Jerry Blanco a dit « Oui, au calendrier de prière ! Oui, je veux que vous continuiez à m'envoyer les calendriers de prière. » Le Pasteur Jerry a répondu immédiatement lorsqu'il a reçu notre sondage. Il veut continuer à partager le calendrier de prière avec les églises de sa région. (Philippines)

« Oui au calendrier de prière ! Je veux que vous sachiez que toute l'église prie pour les sujets de prière que vous nous envoyez. Merci de continuer à nous envoyer le calendrier de prière. » Ceci est une réponse de Romeo Magat. Comme le Pasteur Jerry, il veut que le ministère continue à prospérer. (Philippines)

« Je suis policier. J'écoute les émissions de TWR, Femmes d'Espoir tous les jours. Je suis intéressé de connaître Jésus. Je n'avais jamais entendu parler de Lui, et je suis heureux d'écouter l'émission et d'apprendre. » (Thaïlande)

« Je voudrais vous remercier pour la merveilleuse façon dont le Seigneur utilise vos émissions. Je voudrais partager mon cœur avec vous. Ma fille, qui a été élevée dans l'Eglise était même engagée dans le ministère de la chorale, s'est enfuie avec son copain. Elle a porté un enfant et s'est mariée avec son copain. Ils sont ensemble dans notre maison. Hier soir, nous écoutions tous l'émission Femmes d'Espoir sur l'adultère. Nous avons tous commencé à pleurer ; notre fille est celle qui a le plus pleuré. C'était un moment très particulier pour notre famille. Même, pour moi, un homme, cette émission est particulière parce que j'ai appris beaucoup et j'ai reçu des encouragements. C'est comme si vous étiez à côté de nous par cette émission. » (Roumanie)